

MASSAGE BIEN ÊTRE

Plongez dans un univers de quiétude, où chaque moment est conçu pour éveiller vos sens et apaiser votre esprit. Savoir-faire ancestral et gestuelle adaptées se rencontrent pour vous offrir une expérience unique et inoubliable.

MASSAGE ALOHA - 30 MIN

Un soin relaxant sur la zone de votre choix, pour un moment de détente - 50 €

MASSAGE SÉRÉNITÉ - 60 MIN

Un voyage tonifiant ou relaxant, pour une sensation de paix intérieure - 80 €

LE KOBIDO (VISAGE) - 60 MIN

Issu des pratiques japonaises, ce soin du visage permet de maintenir la tonicité du visage et stimuler la peau à une action régénératrice - 90 €

MASSAGE CAPAO - 90 MIN

Offrez vous une expérience de profonde relaxation et de lâcher-prise - 120 €

UNIQUEMENT POUR UN SÉJOUR DANS LES SUITES CAPRICE & JADE AVEC ÉRIC

Spécialisé dans les massages traditionnels ayurvédiques, **Eric** vous propose un soin en chambre

LE PICHAULI - 60 MIN

Retrouvez l'harmonie en revitalisant votre corps et en rééquilibrant votre organisme, par une stimulation de la circulation sanguine et du flux lymphatique - 80 €

L'AGASTYA - 90 MIN

Retrouvez l'harmonie en revitalisant votre corps et en rééquilibrant votre organisme, par une stimulation de la circulation sanguine et du flux lymphatique - 120 €

LE SPORTIF - 90 MIN

Relancez votre énergie vitale, par un massage qui élimine les toxines et les contractures musculaires (technique aux huiles chaudes) - 120 €

Sur rendez-vous uniquement (la réservation vous engage auprès du praticien)

Eric
06 73 39 84 34

Véronique
06 22 27 38 03

Réception
07 87 60 06 00

Paieement directement auprès des praticiens, pas de CB.

WELLNESS MASSAGE

Immerse yourself in a world of tranquillity, where every moment is designed to awaken your senses and soothe your mind. Ancestral expertise and tailored techniques come together to offer you a unique and unforgettable experience.

ALOHA MASSAGE - 30 MIN

A relaxing treatment on the area of your choice, for a moment of relaxation - €50

SERENITY MASSAGE - 60 MINS

An invigorating or relaxing journey, for a feeling of inner peace - €80

LE KOBIDO (FACE) - 60 MIN

Based on Japanese practices, this facial treatment helps maintain facial tone and stimulates the skin's regenerative action - €90

CAPAO MASSAGE - 90 MIN

Treat yourself to an experience of deep relaxation and letting go - €120

ONLY FOR STAYS IN THE CAPRICE & JADE SUITES WITH ÉRIC

Specialising in traditional Ayurvedic massages, **Eric** offers in-room treatments.

PICHAULI - 60 MIN

Restore harmony by revitalising your body and rebalancing your system through stimulation of blood circulation and lymphatic flow - €80

AGASTYA - 90 MIN

Restore harmony by revitalising your body and rebalancing your system through stimulation of blood circulation and lymphatic flow - €120

THE ATHLETE - 90 MIN

Recharge your vital energy with a massage that eliminates toxins and muscle tension (hot oil technique) - €120

By appointment only (booking commits you to the practitioner)

Eric
06 73 39 84 34

Véronique
06 22 27 38 03

Réception
07 87 60 06 00

Payment directly to practitioners, no credit cards.